

Neues EDV-System

Im Zuge der diversen Änderungen, welchen sich die KSM 2011 unterzog, wurde per 01.01.2012 zwecks Optimierung der Prozesse und der Administration ein neues EDV-System eingeführt.

Eine erste Folge davon war, dass Ende 2011 sämtliche Versicherungsnehmer eine neue Police per 01.01.2012 erhalten haben, welche auch eine voraussichtliche Jahresprämie beinhaltet.

Prämieninkasso PROMEA

Die PROMEA wird weiterhin das Prämieninkasso vornehmen. Jedoch muss dieses insoweit umgestellt werden, als die jeweiligen Beitragszahlungen auf der in der Police festgelegten voraussichtlichen Jahresprämie erhoben werden.

Die definitive Abrechnung der Jahresprämie erfolgt dann jeweils aufgrund der jährlichen Lohnsummendeklaration, was je nachdem eine Nach- oder Rückzahlung zur Folge haben kann.

Wichtiger Hinweis zum Inkasso 2012

Aufgrund der notwendigen Umstellung erhebt die PROMEA bei den monatlichen Beitragszahlungen für den Januar 2012 noch keine Beiträge zugunsten der KSM. Diese werden erstmals in der Beitragsrechnung Februar erhoben, wobei dann der Januar nachbelastet wird.

Damit sind auch allfällig gemachte Akontoanzeigen betreffend KSM für das Jahr 2012 seitens PROMEA gegenstandslos.

Wechsel in der Geschäftsführung

Der bisherige Geschäftsführer, Herr Martin Hediger, hat seine Stelle auf eigenen Wunsch per 31.3.2012 gekündigt.

Der Vorstand möchte sich an dieser Stelle für die geleisteten Dienste und die gute Zusammenarbeit bei Martin Hediger bedanken.

Aufgrund dieser Änderung wird die KSM ab 1. März 2012 ihre Geschäftsstelle nach Neerach verlegen und mit der PROMRISK AG eine Bürogemeinschaft eingehen.

Gleichzeitig konnte der Vorstand mit Herrn Gilles Hardegger, Sozialversicherungsfachmann mit eidg. FA, einen geeigneten Nachfolger für die Geschäftsführung gewinnen, welcher seine Tätigkeit ab 1. April 2012 offiziell aufnehmen wird.

Der Vorstand ist überzeugt, dass diese Änderungen für die KSM zukunftsweisend und für die ihr angeschlossenen Mitgliedfirmen und Versicherten vorteilhaft sein werden.

Mit freundlichen Grüssen

KSM

Krankenkasse Schweizerischer Metallbaufirmen

Der Vorstand

Adressänderung KSM ab 1.3.2012

KSM Krankenkasse Schweizerischer Metallbaufirmen

Dielsdorferstrasse 1 / Postfach 56

8173 Neerach

Tel. 044 321 55 30 / Fax 044 321 55 52

info@ksm-versicherung.ch / www.ksm-versicherung.ch